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令和４年度  ４月２８日 

大牟田特別支援学校 キャリア教育・進路指導部 

（小学部・中学部・高等部） 

 入社式の写真を送っていただきました！ 
合同会社ちひろ（荒尾市）より、４月１日に行われた「入社式」の写真を 

送っていただきました。今年は、本校の卒業生を含めて２名が入社したそう 
です。「この日のためにしっかり準備されていたようで、みなさんの前で立派に 
挨拶をされましたよ」と社長さんから報告いただきました。本校で学んだことを 
生かして、これからは社会人として、大いに頑張ってくれることと思います。 
今後の活躍が楽しみです。 
 

進路だより

新学年が始まって約１か月がたちました。子どもたちは新しい環境に戸惑いながらも、元気に学校生活を 
送っています。今週末からは、ゴールデンウィークに入ります。ゆっくり休んで、心身ともにリフレッシュ 
してください。進路指導部では、保護者の皆様に、大牟田市近郊の事業所など、卒業後の進路に関する情報を 
提供させていただくとともに、子どもたちの進路実現にむけて取り組んでいきます。おたずねになりたいこと 
がありましたら、お気軽に各学部の進路担当までご相談ください。 
 

現場実習について 
本校では、中学部の２年～高等部の３年の生徒は、年に２回現場実習を行っています。現場実

習とは、地域の福祉事業所や企業にご協力いただき、就業体験（利用体験）を行うものです。 

最終日の午後には、反省会が予定されています。反省会では、保護者同席のもと、実習で頑張っ

たことや今後の課題などについて、事業所の方から直接お話しいただきます。反省会の後は、 

生徒は保護者と帰宅することとなっています。今年の前期実習の 

最終日は、高等部が６月１７日（金）、中学部が６月２４日（金） 

です。保護者の方にとっても地域の事業所を知ることができる 

貴重な機会となりますので、お忙しいとは思いますが、ぜひご出席をお願いします。 

歓迎の言葉を言ってくれたのも、本校卒業生

です。母校の後輩が入社したことを喜んでく

れているそうです。 

スーツ姿が初々しいですね！ 

「合同会社ちひろ」の紹介 
平成２６年の開所。「ちひろ」とは、深く長い支援を行いたいという思いからつけられた事業所名だそう

です。その名のとおり、お仕事だけでなく、生活面においても、親身になってサポートしてくださる事業

所です。職場の雰囲気は和気あいあいとして明るい雰囲気です。仕事内容は、ハーバリウム製作、機械部

品製作などのほか、地元の農家さんからの依頼を受けてオクラ・カボチャなど様々な農作物の世話や、収

穫などの農作業を行っています。また、施設外就労として、工場内で機械解体作業も行っています。ハー

バリウムは大手百貨店で販売されている本格的な製品です。夏場の農作業は楽な作業ではありませんが、

みんなで汗を流して作物を育て、収穫する喜びは何物にも代えがたい喜びです。障がいがあっても、ひと

りひとりが持っている力を生かして、働く喜びを感じ、社会参加していくことを目指しています。 

卒業生の保護者へインタビュー（ 「くすの木苑」を利用 ） 
Q1 進路先を決めたのは、いつ頃でしたか？ 
A1. 高等部２年生の夏休みです。２回目の実習（アセスメント）でここだと確信しました。 

Q2. 事業所を選んだ理由、決め手は何でしたか？ 

A2. 小学部の時からＰＴＡの施設見学に毎回参加していました。その時に 

「ここにこれたらいいな～」と思っていたのが始まりです。毎年見学に参加して 

いたので、同じところに何回か行くこともありましたが、作業内容だったり、 

利用者さんの様子だったり、毎回違った目線で見学できて、勉強になりました。また、中学部の時か

ら農耕が好きだったので、農耕のある施設というのもありました。始めはＡ型を希望していましたが、

ぎりぎりのレベルで行かせるより、お仕事内容が本人に少し余裕があるくらいで楽しく続けられる方 

がよいと思い、最終的にはＢ型を選びました。その決断は正解だったと思っています。 

Q3．卒業して１年がたちましたが、子どもさんの様子はどうですか？ 

A3 小学部の頃は、作業している方々を見て「うちの子はこんな風にお仕事ができるようになるのだ

ろうか」と不安でした。でも、今は真面目にお仕事に励んでいると聞いており、嬉しく思っています。

職場のことを聞くと嫌がるので、家で仕事の話をすることはほとんどないのですが、毎朝送迎バスが

来るのを５分前くらいから窓にへばりついて見てます（笑）。学校同様に、仕事に出かけるのが好き

みたいです。また、職場に年の近い子がいて気が合うようで、それも楽しいみたいですよ。 

Q4. これから進路先を決めていく皆さんに一言お願いします。 

A4. 気になる施設があれば、積極的に施設見学に行かれることをおすすめします。保護者の方が直

接、施設の雰囲気や、そこで働く利用者さんの様子を見ることが大切かなと思います。 


